

Kultureller Theaterausflug der Klassen 10a und 10b

Die Klassen 10a und 10b unternahmen am 1. Februar mit ihren Deutschlehrern Herrn Presti und Frau Anton-Klos einen Ausflug nach Saarbrücken. Das Ziel war das Theater Überzwerg, um das Theaterstück der Prüfungslektüre „Boy in a white room“ von Karl Olsberg zu besuchen.

Um 8 Uhr trafen wir uns an der Schule und fuhren mit der Saarbahn nach Saarbrücken. Dort unternahmen wir eine kleine Wanderung bis zum Theater Überzwerg. Nach einer freundlichen Begrüßung gaben wir unsere Jacken und Taschen an der Garderobe ab.

Pünktlich um 10 Uhr begann das Theaterstück. Es war spannend zu sehen, wie das Buch als Theaterstück umgesetzt wurde und viele schwierige Passagen der Lektüre wurden uns verständlicher. Die Zeit während des Schauens verging wie im Flug und die Schauspieler waren ausgezeichnet. Nach dem eigentlichen Theaterstück kamen die Schauspieler auch nochmal auf die Bühne und es gab die Möglichkeit, ihnen Fragen zu stellen. Dabei wurde auch erläutert, warum welche Passagen weggelassen wurden oder warum die Szenen, wie umgesetzt wurden. Die Unterhaltung mit den Schauspielern war sehr spannend und das Angebot wurde sehr gut genutzt und es musste sogar um 12:30 sogar abgebrochen werden, damit wir die Saarbahn rechtzeitig erreichen konnten. Es war ein gelungener Kulturausflug.